L'Epiphanie

Peu après la naissance de Jésus à Bethléem, trois savants, appelés mages et venus de pays lointains, arrivèrent à Jérusalem. Ils demandèrent :

« Où est le roi des Juifs qui vient de naître ?

Nous avons vu son étoile dans le ciel,

et nous sommes venus le voir. »

Après s'être renseigné
auprès des scribes et des grands prêtres,
le roi Hérode de Jérusalem répondit aux mages :

« Allez à Bethléem,

c'est là que doit naître cet enfant. »

Sur ces paroles du roi, ils se mirent en route.

Et voici que l'étoile qu'ils avaient vue
avançait devant eux.

Tout à coup, elle s'arrêta dans le ciel.

Il y avait là une maison.

Ils entrèrent et virent le petit enfant,
avec Marie, sa mère,

et ils se mirent à genoux devant lui. Ouvrant leurs coffrets, ils lui offrirent de l'or, de l'encens et de la myrrhe.

> Puis, ils rentrèrent chacun dans leur pays. /

D'après l'évangile de Matthieu 2,









